

Nota de prensa

## mytaxi App disponible para personas ciegas

***mytaxi App adapta la aplicación para facilitar la movilidad a personas ciegas***

***La taxi App se integra con VoiceOver y TalkBack para hacerse accesible a 70.000 personas ciegas en España***

Barcelona, 30 de septiembre de 2013 – mytaxi App, la aplicación más grande del mundo para pedir, pagar y valorar taxis, ha adaptado la aplicación para que personas ciegas puedan beneficiarse de este servicio. Integrando la tecnología VoiceOver y TalkBack, mytaxi App facilita de este modo la movilidad a través del taxi a las personas ciegas.

mytaxi App, disponible en Madrid y Barcelona, se integra con la función VoiceOver para iOS y TalkBack para Android. Ambos programas permiten a las personas ciegas o con discapacidades visuales el manejo de la App de manera autónoma y contribuye a eliminar obstáculos de la vida cotidiana. Johann Völkers, Director General mytaxi España, declara *“Estamos muy satisfechos con este paso hacia delante de la aplicación, y su gran acogida entre las personas ciegas que ya la han probado. Desde mytaxi nuestro principal objetivo es hacer el uso del taxi más fácil, cómodo y seguro, dando un servicio de calidad y buscando siempre la satisfacción del cliente, contribuyendo a hacer la App accesible a más personas.”*

Enrique Varela, persona ciega y presidente y fundador de la Fundación Tecnología Social (F\_T\_S), dedicada a fomentar la accesibilidad de la tecnología para todo tipo de personas, ya ha probado la App con esta integración: *“Es maravilloso poder saber por qué calle viene tu taxi, cuánto le falta para llegar, a qué distancia está y, sobre todo, saber los datos del taxi y del taxista. Es algo que nunca antes habíamos podido experimentar las personas ciegas y nos da una gran seguridad ya que con mytaxi App puedo moverme en taxi de manera totalmente independiente”*. Y añade: *“Llevo muchos años en la tecnología de corte social, los últimos como presidente de la fundación que a eso se dedica primordialmente, y es raro encontrar aplicaciones tan integradoras de todas las personas.”*

En España hay 70.000 personas ciegas y en el mundo suponen 37 millones de personas. A menudo, su movilidad depende de la asistencia de otras personas. Es por ello que, la tecnología puede ser de gran ayuda para recuperar parte de su independencia.

Hasta ahora, era inevitable contar con el anonimato del taxista que prestaba servicio a estos usuarios, por lo se debía hacer frente a la sensación de desconocimiento e inseguridad. mytaxi App pone la solución a estos inconvenientes ya que permite conocer al taxista antes de que recoja al pasajero y, en cada instante, saber en qué calle se encuentra el taxi. También facilita el tiempo estimado de espera así como el número de teléfono del taxista para poder llamar en cualquier momento y posibilita crear una lista de taxistas favoritos que siempre tendrán preferencia en el momento que solicite un taxi, entre otras opciones de la aplicación.

mytaxi Payment, la función que permite pagar vía App el trayecto en taxi, también está disponible con VoiceOver y TalkBack. De este modo, el usuario se ahorrará el pago con efectivo o tarjeta. Tan solo

deberá introducir los datos de su tarjeta (VISA, MasterCard, Amex o PayPal) en esta función y cada vez que solicite un taxi con mytaxi App, el pago deberá ser validado mediante un PIN personal.

**Cada vez más apps, como mytaxi, hacen la vida más fácil para las personas con discapacidades visuales.**

La recién lanzada, la app Whatscine ofrece audiodescripción, subtítulos y lenguaje de signos para aquellas personas con discapacidades visuales y auditivas que vayan a ver una película al cine. Codecheck permite escanear códigos de barras en el supermercado para informarse sobre ingredientes y precios. La app ColorVisor, por su parte, comunica al usuario el color de los objetos, y puede ser de mucha ayuda en cuestiones tan cotidianas como la elección de la ropa a vestir.

La optimización constante de las aplicaciones abre cada vez más posibilidades a los discapacitados visuales que, de este modo, pueden vivir con autonomía su vida cotidiana. Al menos 34 millones de personas en el mundo son invidentes y unos 124 millones sufren alguna discapacidad visual. Gracias a los avances de la tecnología y a las valiosísimas aportaciones de los usuarios invidentes es posible mejorar aplicaciones como mytaxi y fomentar así una vida sin barreras.

*Contacto de prensa: Ana Calleja - [ana.calleja@ziran.es](mailto:ana.calleja@ziran.es)*

*Prensa y descargas: [Sala de prensa mytaxi](#)*

#### **Sobre mytaxi:**

mytaxi es un producto de Intelligent Apps GmbH, lanzado en junio de 2009 por sus fundadores Niclaus Mewes y Sven Külper. La startup es pionera y líder en el mercado, y da empleo a más de 160 personas en Alemania, Austria, Suiza, España, Polonia y EE UU. La aplicación permite establecer una conexión directa entre el conductor del taxi y el pasajero. La aplicación suma ya 8 millones de descargas y está disponible en 40 ciudades, con más de 35.000 taxis conectados. Entre los inversores se cuentan T-Venture Holding GmbH (Deutsche Telekom AG), Daimler Mobility Services GmbH (Daimler AG), KfW, e42 GmbH y Lars Hinrichs (Cinco Capital GmbH). Más información disponible en [www.mytaxi.com](http://www.mytaxi.com).